

Übergabe Willkommensgeschenke Stifte wurden an Erstklässler verteilt

Wie schon seit mehreren Jahren Tradition an den Grundschulen Ehlen und Dörnberg überreicht Herr Bürgermeister Thomas Raue den Erstklässlern beider Schulen der Gemeinde Habichtswald zu Beginn eines neuen Schuljahres Willkommensgeschenke.

Diese werden jeweils von den Klassenlehrerinnen bzw. Klassenlehrern entsprechend der pädagogischen Anforderungen eines 1. Schuljahres ausgewählt. In diesem Jahr entschied man sich für einen Rot-Blau-Stift für jedes Kind sowie 2 Springseile für das altbewährte Pausenspiel „Gummitwist“. Thomas Raue ließ es sich nicht nehmen, in diesem Jahr den Dörnberger Grundschulern die Geschenke persönlich zu überbringen.

Gleichzeitig konnten an der Schule die kostenlosen, vom ADAC gesponserten Sicherheitswesten, überreicht wer-

den. Der ADAC hat mit der Aktion dieser Sicherheitswesten einen Elternbrief herausgegeben, in dem der Verband auf die Wichtigkeit des Tragens dieser Westen hinweist.

Alle unsere Schüler und Schülerinnen und deren Eltern werden stets vom Kollegium auf das Tragen dieser Sicherheitswesten, besonders in der dunklen Jahreszeit hingewiesen.

